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会 議 録 

会議の名称   令和３年 第１１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和３年９月１６日（木）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時１１分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
小野目 如 快  

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千鶴子 

教育総務課長     岡 安 久美子  

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課 主査 山田真規子  

点検評価員   石塚 敏雄  田中 裕子  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  １人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

１ 開会 

令和３年第１１回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため令和３年第１１回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により新井二郎

委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学１件、委任事務等報告

事項２の令和３年度就学援助の認定２件については、個人に

関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２

以上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１及び２について事務局に報告を求

めた。 

 

委任事務等報告事項の１及び２について概要説明を行った

後、村松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

報告第２ 令和３年度就学援助の認定について  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の１及び２について委員からの質疑等  

を求めた。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

岡安教育総務課長 

村松参事兼教育指

導課長  

河野学校教育部長 

 

 

岡安教育総務課長 

村松参事兼教育指

導課長  

阿部生涯学習部長 

大橋いきいき教育

課長  

 

河野学校教育部長 

阿部生涯学習部長 

 

長島教育長  

 

      

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の１及び２について報告済とした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の３、４及び５について事務局に報告

を求めた。 

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、各

課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 専決処分の報告について（補正予算第５号） 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、各

課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第４ 令和２年度白岡市一般会計決算について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

 

 

 

 

報告第５ ９月議会定例会一般質問について  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の３、４及び５について委員からの質

疑等を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

Ｂ委員  

 

岡安教育総務課長 

 

 

Ｂ委員  

 

岡安教育総務課長 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 昨年度設置した車いす昇降車とは、どのようなものか。  

 

 車いすごと乗せられるもので、１台購入した。乗車するに

は１人の補助が必要となる。  

 

 ほかの学校で必要になった場合はどうするのか。  

 

 移動式である。使用している児童が中学生になったら中学

校に昇降車を移動させる。  

 

 １人１台端末を配付したが、家庭で長時間利用の恐れがあ

る。本来の使い方を教えるべきではないか。また、読書も大

切だということを教えるべきだ。  

  

学習用であることは繰り返し発信している。現在、担当が

ネット利用宣言の改訂の準備をしている。ネットとの付き合

い方を子ども自身が自分事として捉えられるような取組を学

校のほうで進めていけるようにしたい。デジタルとアナログ

の各々の良さを子どもが理解できるようにしていきたい。  

 

 タブレット、スマートフォンが溢れる中で、読書も大切で

あり、コロナ禍の今、本に触れ合う機会が必要だと思う。皆

さんはどう思うか。  

 

予算を見れば市が子どもの読書活動に力を入れていること

はわかる。図書館支援員等、子どもの本への入り口があちこ

ちにあるのは良い。  

 

 読書の影響は計り知れない。幼いころから、本に触れて知

識を得ていくことは大切である。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

Ａ委員  

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

Ａ委員  

 

 

タブレット等を進めていくのと同時に読書活動も計画によ

り進めていってほしい。  

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事  

項の３，４及び５について報告済とした。  

 

４ 日程第３ 議事 

議案第１８号 令和４年度当初白岡市教職員人事異動方針

及び令和４年度当初白岡市立小・中学校教職員人事異動方針

細部事項について  

 

事務局に提出議案の説明を求めた。  

 

令和４年度当初白岡市教職員人事異動方針及び令和４年度

当初白岡市立小・中学校教職員人事異動方針細部事項につい

て概要説明を行った後、村松参事兼教育指導課長に詳細説明

を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 

議案第１８号について委員からの質疑等を求めた。  

 

 教職員の心身状況や家庭の状況から人事上の配慮を行う旨

が追記されたのは、教職員の人材確保の面からも良いと考え

る。女性教職員への配慮について、事例はどのようなものか。 

  

 育児休業のほか、育児短時間勤務、部分休業などがある。  

 

 

 介護をしている職員への配慮もある。  

 

遠距離通勤のかたに対する配慮も必要である。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

岡安教育総務課長 

阿部生涯学習部長 

大橋いきいき教育

課長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、議案第１８号 令

和４年度当初白岡市教職員人事異動方針及び令和４年度当初

白岡市立小・中学校教職員人事異動方針細部事項について原

案のとおり決定した。  

 

 

５ 日程第４ その他の事項  

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

⑴  小学校の校庭における空間放射線量測定結果について 

⑵   白岡市中学生ワークショップの実施報告について 

⑶   令和３年度の成人式について 

⑷   「文化講演会」及び「こもれびの森まつり」の開催中止

について 

⑸   パラリンピック聖火リレーについて 

⑹   新春マラソン大会の中止について 

⑺  ８月の教育委員会諸事業結果報告について 

 

その他について委員からの意見等を求めた。  

 

中学生ワークショップを見学させてもらった。子どもたち  

が躊躇なく意見を出し合っており、自分の意見を発信する経

験は、ほかの中学生にも経験してもらいたい。  

 子ども司書養成講座、甲虫の標本作成は、子ども時代の良

い経験になり、経験した子どもたちが大人になって、また次

世代につながっていくと思う。  

 

成人式の件であるが、地域ごとにコンパクトに開催するの  

は良い。成人者に激励の言葉があるともっと良い。コロナ禍

の状況で難しいとは思うが、感染状況を見ながらマラソン、

文化講演会等も継続して開催してほしい。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

 

 コロナ禍にあっても、やれることを見極め、やっていくの

が行政の努めと考えている。  

 ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 


